

# お元気ですか

# 南 恵子

# です

ニュースを読んでご  
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

**南 恵子**

TEL 3790-1523



発行責任者 **日本共産党品川区議会議員 南 恵子** 八潮5-12-65-503

メールアドレス [minami@jcp-shinagawa.com](mailto:minami@jcp-shinagawa.com)

## 共産党提案の

# 「原発からの撤退を求める意見書(案)」 議会運営委員会で自 公 民改 無品が否決

最終本会議前に開かれる議会運営委員会(7月6日)で、共産党が提出していた「原発からの撤退を求める意見書(案)」が否決されました。原発不要の声が広がっているだけに残念です。

「原発ノー」が広がっているのに

原発事故により家も仕事も奪われた被災者は、「原発は要らない」という声をあげています。また、多くの国民はいつ収束するのかメドがまったく立たない状況に原発によらないエネルギー供給へ転換をとという声をあげはじめています。福島市ではNPOの調査で、市内に住む子ども10人の尿を調べると全員の尿からセシウムが検出されたというニュースもあります。

このような現状に、原発依存を続けていいのかという声が日ごとに広がっています。

区民からも、校庭や園庭などの放射線量調査や学校・保育園などの給食の食材も放射線量調査をしてほしいという要請を受け、区は6月中旬から測定を始めました。

区民も原発に依存し続けていてはいけないという判断を

しはじめていたのでしよう。

意見書提出の必要なし

とした自 公 民改 無品の理由は・・・

の理由は・・・

ところが、品川区議会では「撤退を表明するのは難しい」「(自民)、「原発容認ではないが時期尚早」(公明)、「意見書出すにはもつと議論を」(民改)、「区議会としての意見書提出にふさわしいのか」(無品)などを理由にして意見書を国に出さないことを多数で決めました。まことに残念です。

起こしてはならない原発事故が起きてしまいました。明らかにしたものは、①他の事故には見られない「異質の危険」がある。②今の技術は本質的に未完成で危険なものという点です。地震が多発する日本に国が管理するべき【規制機関】をつくらぬままに稼働させ続けてきたのです。危険性はつきりしたと

きに、躊躇することなく「止める」判断こそ必要ではないでしょうか。ドイツやイタリア、スイスのように。



共産党は引き続き撤退を求め、議論も大いにひろげます

7月2日、明治公園で開催された原発の撤退を求める集会に2万人も集まりましたが、

こんなに多くの方が撤退を求める意思を示したのです。国は、「原発は本質的に未完成で危険なもの」という事実をしっかりと認識して安心・

安全なエネルギーへの転換をするべきです。また、区も議会も国へ要請することが今一番必要です。

ならないでしょう。再生可能エネルギー・自然エネルギーの普及と省エネルギーを

### 地上デジタル放送が7月24日から始まりますが準備は済んでいますか

7月23日でテレビの地上アナログ放送は終了し、24日から地上デジタル放送に切り替わりますが、みなさんのお宅では、受信できる対策はもう済んでいますか？

品川区は、まだ対策をとっていない区民のために次のような対応をとると発表しました。

①区役所地デジ臨時相談コーナー  
6月15日～8月26日 10時～16時

時、第2庁舎3階ロビー。

②相談専用電話 7月19日～29日  
(電話番号は広報11日号で案内)

③ケーブルテレビに加入してればアナログ放送に変換して送信します。平成27年3月末まで

※不明な点があれば、遠慮なく南恵子事務所までお問い合わせください。

TEL(3790)1523

新たなエネルギーをどうするかで躊躇があります。まず撤退を決めれば、必然的に代替案を出さざるを得ません。そこまで議論を進めない限り撤退には

大量廃棄が当たり前になっていく社会を省エネルギーに切り替えることも大事です。節電をはじめ、窓辺にゴーヤなどのグリーンカーテンをほどこすなど、区が啓発しつつ区民と一緒に取り組めるようにしていきたいですね。



生活雇用字そだて教育など何でもお気軽に相談ください

連絡先 南恵子区議会議員 電話(3790)1523